



AST Group : acteur de la construction hors site

AST Group, franchiseur de maisons à ossature bois, reprend le rapport que l'association Real Estech Europe qui réunit des acteurs de l'innovation dans le secteur immobilier a remis au gouvernement, concernant la construction hors-site. Ce dernier souligne que 80 % à 85 % des travaux de construction pourraient

être réalisés en usine, contre seulement 10 % actuellement. La construction hors-site posée sur le terrain de l'acheteur évite l'artificialisation du sol, et les nuisances sont quasi-inexistantes. Les atouts d'une telle industrialisation sont nombreux, mais des évolutions sont nécessaires, notamment d'un point

de vue réglementaire. AST est à l'origine de 9 marques de constructions neuves dont Natilia, Ideoz, Les Maisons de l'Hexagone, Natibox, M Design...

<https://www.ast-groupe.fr> > <https://realestech.eu/>